
まずはお電話ください  ☎03‒5727‒2236（「げんき」相談専用番号）
世田谷区在住の発達障害のある方、またはその疑いのある方を対象としています。

社会福祉法人  嬉泉
http: / /www.ryo- iku. jp

「ジープレスせたがや」

GpressのＧは愛称「げんき」のＧです。
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せたがや

世田谷区在住の発達障害のある方、またはその疑いのある方、その家族、関係者
を対象としています。また、世田谷区の発達障害に対する支援を推進するため
の中核的な拠点施設として関係機関への支援や、広く区民の皆様に、発達障害
について理解してもらうための活動をしています。

世田谷区発達障害

相談・療育センター

って どんなところ？

世田谷区発達障害相談・療育センター「げんき」

〒156－0055 世田谷区船橋1－30－9
TEL 03－3426－2323　FAX 03－3706－7242
URL http://www.kisenfukushi.com

月～土曜日（祝日及び年末年始を除く）
午前9時～午後6時

世田谷区在住の方を対象としています。
相談・療育をご希望される場合は、まず、世田谷区発
達障害相談・療育センター「げんき」にお電話ください。

〒157－0074世田谷区大蔵2－10－18
大蔵二丁目複合型子ども支援センター2・3階
TEL 03－5727－2235（代表）
FAX 03－5727－2238
URL http://www.ryo-iku.jp

TEL 03－5727－2236（相談専用）

業務受託：社会福祉法人 嬉泉

開所日時

利用方法

※専用駐車場はありません。
「成育医療研究センター前」「大蔵二丁目」バス停下車すぐ

N

渡辺慶一郎 氏

平成27年2月28日成城ホールにて、
精神科医 ・ 医学博士、東京大学学生相談ネットワーク本部准教授
渡辺慶一郎氏による講演会を開催しました。

～思春期の子どもの保護者に向けて伝えたいこと～～思春期の子どもの保護者に向けて伝えたいこと～

発達障害のある人の
「思春期」について考える
発達障害のある人の

「思春期」について考える

　日頃より「げんき」の活動にご理解ご協力をいただき誠に
ありがとうございます。昨年度の「げんき」と相談室の療育
でのご利用人数は800名を超え、相談は延約3,500件ご利用
いただきました。地域への支援では、保育園、幼稚園や新
BOPへの巡回訪問は323回、その他支援者研修や家族支援、
講演会等々に多くの方にご参加をいただきました。
　今後も、各事業のアンケートやお寄せいただいたご意見を
参考にさせていただき活動の向上を目指していく所存です。
世田谷区発達障害相談・療育センター  センター長　沼倉　実

ご 挨 拶

「げんき」またはお近くの発達相談室にご相談ください。

成城発達相談室
〒157-0066　成城6-5-34　成城コルティ3階

℡：5384-7811（烏山発達相談室）
第2・第3木曜日（祝日、年末年始を除く）　午後1時～5時

梅丘発達相談室
〒154-0022　梅丘1-31-36

℡：5426-3760
毎週火・木曜日（祝日、年末年始を除く）　午前9時～午後6時　

世田谷発達相談室
〒154-8533　太子堂1-7　昭和女子大学生活心理研究所内

℡：070-6554-8801
第2・第3・第4火曜日（祝日、年末年始を除く）　午後1時～5時

桜新町発達相談室
〒154-0015　桜新町2-8-1　世田谷目黒農協本店ビル内

℡：5426-3521
月～土曜日（祝日、年末年始を除く）　午前9時～午後6時

世田谷区発達障害相談・療育センター
「げんき」

〒157-0074　大蔵2-10-18
大蔵二丁目複合型
子ども支援センター2・3階

℡：5727-2235（代表）
月～土曜日（祝日、年末年始を除く）　午前9時～午後6時　

烏山発達相談室
〒157-0062　南烏山5-17-5　子育てステーション烏山4階

℡：5384-7811
月～土曜日（祝日、年末年始を除く）　午前9時～午後6時

子育てステーション烏山外観

1
2

3

4

5

6

1

2

3

4

5

6

相談 療育

療育

相談

相談

相談

相談

療育 地域
支援相談

小田急線梅ヶ丘駅隣接

大学1号館5階

JAビル内にあります

成城コルティの中にあります

将来が
心配だから、
たくさん勉強
させないと…
　　　　（母）

友だちと
何かちがう…
　  　（中学生）

病院や相談の現場で働く中
で、思春期前後にどういう事を
しておけば良かったのか、
どういうふうに関わっていれば
良かったのかということを
考えざるを得ません。
私の経験や考えをもとにして
お話ししたいと思います。


